
IEEM enseña cómo votar por jueces

El **Instituto** Electoral del Estado de México (IEEM) presentó en Valle de Bravo la conferencia "Voto Informado: retos en materia de comunicación de la elección popular de jueces, magistrados y ministros". La consejera electoral Patricia Lozano Sanabria visitó la Escuela Normal del municipio, donde explicó al

alumnado y personal docente los detalles del proceso electoral. Durante la charla, detalló cómo se divide el Estado de México para esta elección, con especial atención a los municipios que conforman la región de Valle de Bravo. Además, mostró ejemplos de las boletas electorales que se utilizarán, la distribución de las candidaturas y cómo identificarlas al momento de votar. Esta actividad busca promover la participación informada en los históricos comicios judiciales programados para el próximo 1 de junio. **Paola Montoya**
